
5 сентября 2018 года  

состоялось первое общешкольное родительское 

собрание в актовом зале школы. 

Директор школы Е.Е.Ветрова  

подвела итоги 2017- 2018 учебного года 

 и наметила перспективы развития ОУ 

 в новом 2018-2019 учебном году. 
 


